
 Lautlos ist immer gut!Erledigt

Beitrag von „rubenszy“ vom 23. Januar 2017, 19:41

Das mit Asus und Nvidia kann man nicht verallgemeinern, auch andere Hersteller wie Gigabyte
und co die mit den Anschlüssen vom Referenzmodell abweichen haben Probleme unter macOS.
Wie gesagt, sobald die Anschlüsse wie beim Referenzmodell vorhanden sind haben die
Hersteller nicht groß im Bios Veränderungen gemacht und sollten laufen, egal welcher
Hersteller.
Ansonsten gibt es immer noch die Möglichkeit ein Bios einer vergleichbaren Karte zu laden,
meist behebt es die Lüfterregelung die ab und an bei Karten nicht richtig läuft.
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